



CULTURE

Le festival Darc au quartier Beaulieu

Pour la 4^e année, le festival Darc se délocalise et s'installe dans un des quartiers de la ville le temps d'un concert.

Après les territoires ruraux, Eric Bellet, directeur du festival Darc, souhaite une nouvelle fois implanter un concert dans un lieu souvent oublié des programmeurs. Grâce à un partenariat avec l'OPAC, un concert sera organisé cette année en plein cœur du quartier Beaulieu. Le groupe orléanais Ni queue ni tête viendra partager des instants musicaux sur des airs rock et chanson française.

Darc dans les quartiers mercredi 22 août, place de Touraine à 18 h 30, gratuit



Eric Bellet et Tiphaine Leday de l'OPAC.